

# Herzklopfen

Ray/Kai

Von Rebi-chan

## Epilog: Epilog

**Hi!**

So, ein kurzer Epilog folgt nun auf dem Fuße.^^

### Epilog

Nachdem sich die beiden endlich voneinander gelöst hatten, gingen sie nun noch langsamer als zuvor und Hand in Hand zurück zum Hotel.

Dort angekommen wurden sie von Kennie in die Suite gelassen, da die anderen beiden schon in ihren Zimmern schliefen. Max war zu erschöpft vom Beyblade-Turnier und Tyson hatte sich mal wieder zu voll gefressen (\*gg\*). Kennie grinste sie an, sagte aber kein Wort und ging auch zu Bett.

Nachdem sich Kai und Ray geduscht hatten (einzeln und jeder für sich, versteht sich ^^), legten sie sich in Kais Bett.

Arm in Arm schliefen sie ein und wurden am Morgen von dem Vogelgezwitscher, das durch das offene Fenster drang, geweckt.

Da die anderen schon längst aufgestanden waren, gingen die beiden hinunter, um mit den anderen zu frühstücken.

Die grinnten von einem Ohr zum andern, als Kai und Ray am Tisch erschienen.

Dieses Grinsen regte in Kai einen leisen Verdacht.

"Ihr habt es gewusst, nicht wahr?" er versuchte verärgert zu klingen, schaffte es jedoch nicht.

"Natürlich haben wir es gewusst," meinte Tyson ruhig und grinste immer noch weiter, "man hat es euch angesehen und zwar schon seit ein paar Wochen. Es hat mich gewundert, dass ihr es so lange ohne einander ausgehalten habt."

Dann brach er in schallendes Gelächter aus. Als Max und Kennie den Grund sahen, stimmten sie mit ein. Kai und Ray waren rot geworden wie zwei reife Tomaten.

Dann fielen sie auch in das Lachen ein.

Nachdem sich wieder alle beruhigt hatten, machten sie sich endlich über ihr Frühstück her.

\*~Ende~\*